

# Le 3 octobre : 2,3 millions de citoyens ont dit **NON à la privatisation de La POSTE !**

**Malgré cela, le gouvernement persiste à vouloir privatiser la Poste.  
Le projet de loi doit passer à l'Assemblée Nationale en décembre !**

■ Contre ce mépris et ce déni de démocratie du Président de la République et du gouvernement qui tentent de passer en force un projet de loi rejeté majoritairement par les postiers, la population, les élus, **le Comité National appelle à poursuivre et à amplifier la mobilisation.**

■ Toutes les organisations syndicales de la Poste ont décidé d'appeler nationalement les postiers à la grève le 24 novembre pour réaffirmer leur opposition résolue à la privatisation de La Poste et l'exigence d'ouverture

de négociations sur l'avenir du service public postal et des postiers.

■ **C'est pourquoi, le comité national exige :**

- le retrait du projet de loi
- la tenue d'un débat public sur le devenir de La Poste
- appelle à une journée nationale de manifestations décentralisées et de mobilisations citoyennes le 28 novembre.
- Le comité national décide également de construire une manifestation nationale à la mi décembre.



# Alors, samedi 28 nov. **manifestons !**

**Dans le cadre de la journée nationale de manifestations**

**rendez-vous pour tous les francilien-e-s  
à 14 heures : devant le bureau  
de poste du Louvre**

**52 rue du Louvre 75001 Paris – M° Les Halles**

Le comité national contre la privatisation de la Poste regroupe au plan national plus de cinquante associations, partis et syndicats.  
Ses actions sont consultables sur le site : [www.appelpourlaposte.rezisti.org/](http://www.appelpourlaposte.rezisti.org/)